

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 13 de noviembre de 2014.



La UAEM en la prensa:

El compromiso es de todos; pero no sólo en Facebook, dice el Foro por la Paz

Estatal:

La educación científica y tecnológica es la respuesta a los retos del futuro: Graco

Nacional:

Sin acuerdos, cuarto encuentro entre gobierno y politécnicos

Internacional:

Llama EU a “mantener la calma” mientras se investigan los hechos ocurridos en Iguala

La UAEM en la prensa:

El compromiso es de todos; pero no sólo en Facebook, dice el Foro por la Paz

En el tercer día del Foro Internacional Comunidad, Cultura y Paz, se exigió compromiso de todos, no es sólo cuestión de líderes, es cuestión de asumir el poder que se produce en las comunidades, con la unidad de sus integrantes. En eso coincidieron Julián Lebarón, uno de los fundadores del Movimiento por la Paz; Ignacio del Valle, vocero del Frente de Defensa de los Pueblos de Atenco; Valentín Hernández Chapa, líder de la Policía comunitaria en Guerrero y Thalia Vázquez, abogada del doctor Mireles, líder de las autodefensas de Michoacán, hoy preso por sus actividades de autodefensa.

La Jornada Morelos, (Jaime Brito),

http://www.jornadamorelos.com/2014/11/13/politica_notas_04.php.

El Caudillo de Morelos, p.6, (Wendy González).

La Unión de Morelos, p.14, (Salvador Rivera).

Por la tranquilidad

El fin de semana, alumnos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos realizaron una carrera de relevos titulada Carrera por la paz, que arrancó en Cuernavaca y culminó en la Estela de Luz en la ciudad de México.

El Caudillo de Morelos, p.15, (Sin firma).

Toman alumnos de la UAEM las instalaciones de Campus Chamilpa

Estudiantes de la UAEM tomaron la madrugada de ayer las instalaciones del campus Chamilpa de esta casa de estudios, en protesta por la descalificación del aspirante José María Gándara a la dirigencia de la FEUM, a quien se le comprobó sus vínculos con el PRI, por lo que tras afectar a miles de universitarios que no pudieron ingresar ni salir de la institución, se determinó cancelar la elección programada para ayer y llevarla a cabo hoy con medidas de seguridad estrictas, para evitar otro intento por echar abajo el proceso. Todo comenzó cuando en la víspera de la votación estudiantil, el Colegio Electoral notificó al filo de la 1:00 horas de ayer, la cancelación del registro de José María Gándara en la contienda por la presidencia de la FEUM, lo que originó la molestia de sus seguidores, quienes bajo la presunción de que Fermín Esquivel Díaz "metió las manos" en el proceso para favorecer a su candidata Montserrat Perfecto Jiménez, determinó "sacarlo de la jugada" y eliminarlo del proceso. Fue así que desde las 4:00 horas de ayer, la UAEM amaneció bloqueada por vehículos y cerrada en sus diferentes accesos por seguidores de José María Gándara, e inclusive se dijo que de "militantes del PRI", a quienes se les vio en los accesos de la UAEM evitando la entrada y salida del personal, además de la molestia de las madres de familia, quienes no pudieron dejar a sus hijos en el Cendi y mucho menos salir de la institución junto con investigadores de la UNAM, que durante la noche realizan sus prácticas en diversos laboratorios.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3605188.htm>.

Diario de Morelos, p.5, (Florencio Hernández).

El Regional del Sur, p.5, (Gerardo Suárez).

La Unión de Morelos, p.2 y 3, (Salvador Rivera).

Respeto UAEM decisión del FEUM de posponer su proceso de votación

Luego de que esta mañana un grupo de estudiantes impidió por media hora el acceso a la comunidad del Campus Norte de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la administración central universitaria dio a conocer que las actividades en la institución se mantienen con normalidad. De igual manera manifiesta su respeto a las decisiones del Colegio Electoral de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) de posponer su proceso de votación para el día jueves 13 de noviembre y ofrece las condiciones de seguridad para el caso, a través de los elementos encargados de la misma conocidos como Venados.

La Jornada Morelos, (Jaime Brito),

http://www.jornadamorelos.com/2014/11/13/politica_notas_12.php.

Realizar proceso con civilidad y sin ningún tipo de violencia, pide Rector a estudiantes

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, lamentó la toma de instalaciones por parte de estudiantes el día de ayer y tras reiterar su llamado al diálogo para que el proceso de elección del nuevo presidente de la FEUM, a realizarse hoy, se efectúe con civilidad y sin ningún tipo de violencia, dijo que se le ha pedido proceder jurídicamente contra los responsables por privación ilegal de la libertad, lo cual no se ha contemplado. Indicó que lamentablemente se tomó la universidad y los alumnos que tenían actividades a las 7:00 horas no pudieron ingresar, de tal suerte que después de que se habló con el grupo inconforme, se levantó el paro, abrieron las puertas y liberaron el acceso a todos los universitarios. El rector dijo que la administración central no era la autoridad electoral para determinar el curso de la elección,

toda vez que para ello se instaló un Colegio específico, que es el que lleva el curso de lo que ahí procede, por lo que será en dicha instancia en donde se diriman lo que corresponde.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),
<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3605189.htm>.

Convocatoria

La H. Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), informa a la comunidad universitaria y al público en general la realización del proceso de integración de la terna para la designación de un integrante de la Junta de Gobierno de la UAEM; y convoca a los interesados a participar.

El Regional del Sur, p.5.

La Unión de Morelos, p.11.

La Jornada Morelos, p.5, (H. Junta de Gobierno).

El Sol de Cuernavaca, p.7, (H. Junta de Gobierno).

Participó UAEM en Segundo Congreso de las Américas

Del 14 al 17 de octubre, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) participó con la Red de Investigadores de Factores Psicosociales en el Trabajo (RIFAPT) como co-organizadora del Segundo Congreso de las Américas sobre Factores Psicosociales, Estrés y Salud Mental en el Trabajo. Este congreso tuvo como sede la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Xochimilco (UAM-X) en donde se presentaron cinco conferencias magistrales, ocho simposios y la presentación de 74 trabajos libres y 22 carteles, además de contar con más de 200 asistentes. Destacó la participación de profesores e investigadores del Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPsi) y alumnos de la Facultad de Psicología de la UAEM. Imke Hindrichs y Anabel Camacho Ávila, profesora y alumna respectivamente del CITPsi, fueron ganadoras del segundo y tercer lugar en la presentación de ponencias orales de este Congreso, y recibieron junto con los coautores la felicitación de los integrantes del CITPsi.

La Unión de Morelos, p.27, (UAEM).

Presentan Galería Virtual Universitaria

En el marco de la XXXIV Reunión Nacional de Extensión y Difusión Cultural de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) que se realizó en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) los días 6 y 7 de noviembre, se llevó a cabo el lanzamiento de la Galería Virtual Universitaria (GVU), de la Secretaría Académica a través de la Dirección General de Educación Multimodal e-UAEM. La Galería Virtual tiene el propósito de constituirse como un espacio en línea para la creación y difusión de obra artística y carteles científicos de las diferentes unidades académicas, administrativas y culturales de la UAEM, y que a través de estas plataformas generen la interacción entre el visitante y el expositor.

La Unión de Morelos, p.27, (UAEM).

Presentan una novela transmedia en la UAEM

En Sala de Rectores de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se llevó a cabo la presentación del libro "La flauta de acuario", una novela transmedia de María Luisa Zorrilla, la cual es la primera entrega de "Los elegidos". En esta interesante obra el lector se introducirá en distintos soportes mediáticos que se articulan para contar una historia que atraviesa muchos siglos en un viaje que combina aventura, fantasía, ficción histórica y suspenso. Es importante mencionar que el libro es transmedia porque tiene tres soportes mediáticos: la novela impresa, el Diario de Sara en línea y Dúo digital. No es que se cuente la misma historia en tres medios diferentes, sino que, por el contrario, cada medio contribuye a ampliar la explicación en todas sus posibilidades, a crear ese mundo mágico interrelacionando por medio de distintos soportes. El libro puede adquirirse en la Dirección General de Publicaciones de Investigación (DGPI), ubicada en el Mezzanine de la Torre de Rectoría de la UAEM.

El Regional del Sur, p.21, (Keren Rangel).

Estatal:

La educación científica y tecnológica es la respuesta a los retos del futuro: Graco

Ayer el gobernador Graco Ramírez inauguró el Tercer Congreso Internacional de Robótica y Automatización, que reúne a 4,000 estudiantes y maestros del ramo. En el acto destacó que el estado cuenta con el mayor número de investigadores y tiene 40 centros de investigación de alto nivel. Asimismo, consideró que las universidades tecnológicas del país son las instituciones de educación superior más importantes para atender el reto que México tiene de construir una economía del conocimiento. Hizo mención que la Tecnológica Emiliano Zapata, de Morelos, fue admitida en la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Nivel Superior (ANUIES); mientras que la Tecnológica de Gutiérrez Zamora, de Veracruz, ganó el Campeonato Internacional de Robótica, celebrado en China. Graco Ramírez se pronunció por la construcción de un modelo

de vinculación del sector productivo con este horizonte educativo que se ha hecho en todo el país, como lo está haciendo Morelos en las región Oriente en donde habrá cinco carreras de ingeniería, una de ella en Mecatrónica, en torno a dos parques tecnológicos y los de Puebla y Tlaxcala.

La Jornada Morelos, (José Luis Garcitapia),
http://www.jornadamorelos.com/2014/11/13/politica_notas_06.php.

El Sol de Cuernavaca, (De la Redacción),
<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3605179.htm>.

Diario de Morelos, (Marcela García),
<http://www.diariodemorelos.com/content/trabajar-por-econom%C3%ADa-del-conocimiento>.

El Caudillo de Morelos, p.5, (Wendy González).

La Unión de Morelos, p.10, (Sin firma).

La Unión de Morelos, p.6, La Unión de Cuautla, (Rosendo Álvarez).

Nacional:

Sin acuerdos, cuarto encuentro entre gobierno y politécnicos

Sin avances concluyó el cuarto encuentro entre el gobierno federal y la Asamblea General Politécnica. Con una plaza “roja”, del centro cultural Jaime Torres Bodet completamente vacía de estudiantes que manifestaran su apoyo a la AGP, Quienes deseen regresar a clases, deberán esperar otra semana. Ello, debido a que el pasado martes, la mesa redactora sólo logró concretar cuatro de 11 “preacuerdos”, de los documentos que desde la primera mesa presentó el gobierno federal. El subsecretario de Educación Superior de la SEP, Fernando Serrano Migallón pidió que la mesa redactora trabajara ayer martes y este miércoles para avanzar con el mayor número de documentos.

La Crónica de Hoy, (Cecilia Higuera), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/867817.html>

La Jornada, p.38, (Arturo Sánchez Jiménez),

Milenio, (Milenio Digital), http://www.milenio.com/df/IPN-Instituto_Politecnico_Nacional-marcha_alumnos_IPN-IPN_movilizacion-huelga_IPN_0_407359570.html

Nombrar al director del IPN, piden a Peña y Chuayffet en foro sobre cambio climático

Con un llamado al presidente Enrique Peña Nieto y al titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Emilio Chuayffet, para que nombren al director del Instituto Politécnico Nacional (IPN), en la rectoría de la Universidad Autónoma Metropolitana se inauguró el 10 Foro Desarrollo Sustentable y Cambio Climático. El presidente de la Unidad Nacional de Asociaciones de Ingenieros, Eduardo Sánchez Anaya, pidió al gobierno federal que dé respuesta a los reclamos de la ciudadanía, que está de luto por los recientes acontecimientos, lo cual afecta a las instituciones de educación superior.

La Jornada, p.39, (Angélica Enciso y José Antonio Román).

Internacional:

Llama EU a “mantener la calma” mientras se investigan los hechos ocurridos en Iguala

El gobierno de Estados Unidos hizo hoy un llamado a la calma en México, mientras las autoridades investigan el caso de los 43 estudiantes desaparecidos y presuntamente asesinados en la ciudad de Iguala, Guerrero. “Urgimos a todas las partes a mantener la calma durante el proceso”, dijo en conferencia de prensa la portavoz del Departamento de Estado, Jen Psaki, luego de los informes de “crecientes tensiones” registradas en días recientes en México, tras la desaparición de los 43 estudiantes de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos, de Ayotzinapa.

La Jornada, p.5, (Dpa).

La Crónica de Hoy, (Efe), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/867795.html>

Universitarios venezolanos repudian el caso Iguala

Organizaciones estudiantiles de la Universidad Central de Venezuela (UCV) condenaron este miércoles la desaparición de los 43 normalistas ocurrida el 26 de septiembre y exigieron que se aplique la justicia a los responsables. Expresamos nuestro más profundo rechazo ante el vulgar asesinato de 43 estudiantes mexicanos a manos de bandas de narcotráfico que actúan desde el poder local en el estado de Guerrero, señala un comunicado de la Federación de Centros Universitarios de la UCV.

La Jornada, p.11, (Afp),

Milenio, (Afp),

http://www.milenio.com/internacional/Protesta_Ayotzinapa_Venezuela-protesta_normalista_Venezuela-normalista_desaparecido_0_407959301.html